

# 市内でロケが行われました 映画「あちらにいる鬼」 11月11日(金) 全国ロードショー

5月に旧北浦三育中学校で撮影が行われました。登場人物が住む団地・アパート・新居の室内セットが体育館内に建設され、学校敷地内にある教会が新居の外観として使用されるなど、作品の時代設定当時の様子が忠実に再現されました。撮影の合間には、本市のプロモーション活動と併せて、JAなめがたしおさい等と一緒に行方産サツマイモの冷やし焼き芋や特産品をふるまいました。映画は11月11日(金)から全国で公開されます。ぜひご覧ください。



他のロケ写真は、多言語対応電子配信ツール「カタログポケット」からご覧になれます。



あちらにいる鬼

愛という言葉を持ち出せば、すべてが許されるのだろうか。

守島しのぶ 豊川悦司 / 広末涼子  
高良健吾 村上淳 渡邊美紗子 佐野岳 宇野祥平 丘みつ子  
夏川 静江 高橋 貞二 高橋 英樹 榎本 洋一 山本 舞子 山本 舞子  
監督: 渡辺 謙一 脚本: 渡辺 謙一 監修: 井上 荒野 ありん(原案) 原案: 藤本 正人  
製作: 株式会社映画制作委員会(代表取締役: 藤本 正人) 制作: 株式会社映画制作委員会  
2022/11/11(金)全国ロードショー 全国映画館にて公開 映画館情報: kinokuniya.com/kinema

瀬戸内寂聴、井上光晴、そしてその妻——  
実在した人物をモデルに、男女3人の特別な関係を  
井上夫妻の長女である作家・井上荒野が綴った傑作小説、待望の映画化!

11/11 FRI



▲ 9月に行われた調印式の様子  
(写真右) 学校法人三育学院稲田豊理事長

▲ 校舎外観

同校では、学校跡地有効活用の一環として、これまでもさまざまな映像作品(映画、ドラマ、バラエティー、CM、ミュージックビデオ等)の撮影が行われています。

昭和44年に成田地区で開校した「北浦三育中学校(通称:北浦の丘)」は、令和2年3月をもって閉校となり、同年4月には千葉県夷隅郡大多喜町に「三育学院中学校」として移転しました。閉校以来、市と学校法人三育学院は、学校跡地の利活用について協議を重ね、本年度、敷地や校舎等の建物が市に寄付されました。

フィルムコミッション実績はこちら▶



## 平和への願いを込めて 行方市戦没者追悼式

10月2日(日)、先の大戦において犠牲となられた方々のご冥福と恒久平和を祈念して、行方市文化会館において戦没者追悼式が開催されました。感染症対策のため今年も規模を縮小して開催し、関係者および遺族代表など23人が参列しました。式典では、国歌演奏に続き黙とうを捧げ、平和への願いを込めて、参列者全員による献花が行われました。



## 特色ある学校づくりのために なめがた創生会が図書カードを寄贈

9月16日(金)、なめがた創生会(吉崎淳之会長)から、麻生中学校へ図書カードが寄贈されました。この取り組みは、子どもたちに本を読んでもらいたい、特色ある学校づくりを目指してほしいという思いから、本年度5年目となります。これまでも、市立小学校4校へ図書カードが寄贈されました。なめがた創生会は、本市内でボランティア活動を行う団体で、地域に根ざした活動に日々尽力しています。



▲(写真右から) 創生会 今泉善弥さん、永作善亮さん



## 玉造中学校が県大会に出場 英語プレゼンテーションフォーラム

9月30日(金)、県東地区代表として県大会に出場した玉造中学校の5人が、横田教育長へ大会出場の報告をしました。8月30日(火)につくば国際会議場で開催された県大会では「県内の外国人に茨城県の魅力を知ってもらおう」というテーマが出題されました。玉造中学校の発表したテーマは、「OUR PRIDE OF IBARAKI WITH SDGs」。出場した皆さんは、会場での緊張した様子や本番ではいつもどおりプレゼンテーションができた喜びなどを報告しました。

## 麻生中学校が県教育長賞を受賞 科学の甲子園ジュニア茨城県大会

9月27日(火)、県東地区代表として県大会に出場し、県教育長賞を受賞した「麻生中学校2年生チーム」の6人が、横田教育長へ受賞の報告をしました。8月27日(土)に茨城県教育研修センターで開催された県大会では、実技競技と筆記競技の2種目によって、科学の思考力・技能が競われました。チームの皆さんは、競技に挑む中で科学の楽しさや面白さを実感できたことや、チームで協力して競技に参加できた喜びなどを報告しました。



## 男子走幅跳 関東大会決勝に出場 玉造中学校3年 上山陽向さん

8月9日(火)～10日(水)に開催された、第50回関東中学校陸上競技大会において、玉造中学校3年生の上山陽向さんが、男子走幅跳決勝に出場しました。8月5日(金)、関東大会出場前に横田教育長へ表敬訪問した上山さんは「目標である6mの記録が出せるように頑張ります」と熱く意気込みを語ってくれました。大会当日は、目標に向かって精いっぱい取り組んでいました。

## パワーリフティング選手権大会 世界大会準優勝 大場浩樹さん

清真学園高等学校3年生の大場浩樹さんが、8月31日（水）にトルコのイスタンブールで開催された、世界サブジュニア・ジュニアパワーリフティング選手権大会の18歳以下の部に、日本代表として出場し、見事準優勝の快挙を成し遂げました。

### 【大会記録】

スクワット 182.5kg（18歳以下アジア記録・日本記録更新）  
ベンチプレス 97.5kg デッドリフト 197.5kg  
合計 477.5kg

### 【大場さんの感想】

今大会の約2カ月前に肩のけがをしてしまい、ベンチプレスではベストから7.5kg下がってしまいましたが、スクワットとデッドリフトでカバーし、合計477.5kgで自己ベストを20kg更新することができました。スクワットでは宣言通り日本記録とアジア記録を更新でき、とても満足しています。



▲表敬訪問



▲表敬訪問

## 全国中学生ウエイトリフティング選手権大会 準優勝 村上煌輔さん

玉造中学校1年生の村上煌輔さんが、7月17日（日）～18日（月・祝）に高萩市で開催された全国中学生ウエイトリフティング選手権大会に出場し、見事準優勝しました。村上さんは「体を鍛えたくて競技を始めたが、今はウエイトリフティングの楽しさに気づいた。来年は、記録にこだわって全国優勝を狙いたい」と抱負を述べました。

### 【大会記録】

スナッチ 65kg（自己新記録）  
クリーン&ジャーク 80kg（自己新記録）  
合計 145kg（自己新記録）

## 秋のスポーツウィークを開催しました フリーダムでフライングディスク大会

10月4日（火）から10月10日（月・祝）までの期間、秋のスポーツウィークが開催されました。その一環で障害者就労支援事業所 フリーダム内でフライングディスク大会が開催されました。参加者の皆さんから「がんばれー!」「おいしい!」「ナイスゴール!」などの声援が飛び交い、会場は大いに盛り上がりました。



## 令和4年度第1回行方市民テニス大会

9月25日（日）

北浦運動場テニスコート

参加人数：男子16人、女子6人

### 男子の部

【優勝】高野・石澤  
【準優勝】佐野・渡部  
【第3位】田中・吉崎

### 女子の部

【優勝】大川・寺田  
【準優勝】小松崎・宇野  
【第3位】大森・原田

**スマホでもっと楽しめる!**  
**市報行方デジタルブック!**

音声読み上げ、スライドショー、10言語の多言語翻訳機能が搭載された無料のスマートフォン向けアプリです。紙の情報を電子データで配信しています。

**Android**

GET IT ON  
Google Play



**iPhone**

Download on the  
App Store



行方市のコンテンツはこちら▼